

9.7.08 Spielgemeinschaft in aller Stille gegründet

Tischtennis-Vereine aus Wetter und Herdecke jetzt gemeinsam

Von Peter Pickel

WETTER/HERDECKE.

Spielgemeinschaften im Handball gibt es in Wetter und Herdecke schon. Jetzt gibt es aber auch eine im Tischtennis.

In aller Stille wurden vor wenigen Tagen die TTF (Tischtennisfreunde) SV Wetter/TSV Herdecke gegründet. „Wir haben bewusst auf den üblichen Namen Spielgemeinschaft verzichtet, denn so heißen alle, und uns für TTF SV Wetter/TSV Herdecke entschieden“, begründet Wetters Geschäftsführer Siggfried Grohs, der auch die Geschäftsführung bei den TTF übernommen hat, die Namensgebung.

Es war eine schnelle Entscheidung. Der Nichtaufstieg von Wetters zweiter Mannschaft in die Kreisliga und der Abstieg des TSV Herdecke aus der Bezirksklasse führten zu Abmeldungen von Spielern in beiden Vereinen. Beim SV Wetter wollte man nicht den Rest der zweiten Mannschaft verlieren. In Herdecke drohte die Abmeldung der ersten Mannschaft.

Reinhold Kleinevoss, Schatzmeister der Wetteraner, nahm Kontakt mit Herdeckes Abteilungsleiter Hans-Peter Pindor auf und der Stein kam ins Rollen. „Da die Chemie stimmte, haben wir schon

am 1. Juli den neuen Verein gegründet“, sagt Siegfried Grohs, der sich im Jugend- und Frauenbereich (in Herdecke gibt es keine Frauenmannschaft) Fortschritte verspricht. „Wir jedenfalls hoffen, im Ruhrtal auch wieder für andere und neue Spieler interessant zu werden“, so Groß, dessen TTF mit folgen-



Neuzugang Alex Martens.

Foto: WP

den Mannschaften an den Start gehen wird: Damen, Bezirksklasse; Herren: Verbandsliga, Kreisliga, zwei Mal erste Kreisklasse und dritte Kreisklasse. Beim Nachwuch hofft man, eine Schüler- und eine Jungenmannschaft spielen lassen zu können. Auch eine Schülerinnen-Mannschaft wird im kommenden Jahr an den Start gehen.

Folgende Personen werden versuchen, die Geschicke des neuen Vereines zu lenken:

erster Vorsitzender Bernd Neupert, zweiter Vorsitzender Rüdiger Haake, Schatzmeister Reinhold Kleinevoss, Geschäftsführer Siegfried Grohs, Sportwart Hans-Peter Pindor, Frauenwartin Sabine Blümer und Jugendwart Marius Orlowski.

Aushängeschild des neuen Vereins bleibt natürlich die erste Mannschaft, die gerade in die Verbandsliga aufgestiegen ist. Alle Spieler haben für eine weitere Saison die Zusage gegeben und aus dem ostwestfälischen Holte-Sende kommt mit dem 20-jährigen Alex Martens die gewünschte Verstärkung. „Alex hat in der Oberliga an Brett drei gespielt und wird bei uns die Spitzenposition einnehmen“, so Schatzmeister Reinhold Kleinevoss, der den Kontakt herstellte. Gemeinsam mit Marius Orlowski wird Alex Martens nicht nur an der Dortmunder Uni studieren, sondern ihn auch bei der Trainingsarbeit mit Jugendlichen unterstützen.

Hier die Heimspieltermine in der ersten Serie der Tischtennis erbandsliga: 30. August, 18.30 Uhr, TuS Meinerzhagen; 20. September, 18.30 Uhr, TTV Letmathe; 27. September, 18.30 Uhr, DJK BW Annen; 25. Oktober, 18.30 Uhr, TTSG Lüdenscheid; 15. November, 18. Uhr, TTC Wuppertal und 29. November, 18.30 Uhr, TSV Hagen 1860.